

「いいお産の日」イベント大盛況でした！

11月13日新潟市西区の「ふるさと村」にて新潟市助産師会メンバーによるイベントが開催されました。

名付けて「助産師による何でも体験・何でも相談 In ふるさと村」

体験コーナーでは、沐浴、抱っこ、おんぶ、おむつ替えなどを体験できました。

赤ちゃんが生まれた後の生活をイメージしながら学べる贅沢な時間です。

特に沐浴コーナーは予約制だったこともあり助産師を独り占め。

沢山の質問と、それに答えるアドバイスの声で会場はとてにぎやか。

参加のご夫婦が赤ちゃん体験をしながらだんだんと笑顔になって私たちもつられて笑顔。



笑顔あふれる時間になりました。

「初めてなので分からなかったから教えてもらって自信が付きました」

「実際に体験してみて良かったです」

「何を買えばいいのか考えることができました」などの声が聞かれました。

育児の相談コーナーでは赤ちゃんの体重を測ることも出来て好評でした。



乳がん自己検診コーナーでは、乳がんモデルを触りながら「こんなに分かりにくいのですね」「検診は大切です」など自己検診の重要性を知って頂くことが出来ました。

コロナ渦により対面でお話を聞いたり伝えたりする機会が減りました。

私たち助産師は不安や心配な事にはお答えできるようにと日頃から心尽くしておりますが、限界も感じ残念に思っていました。

この機会は私たちにとっても、本当に大切な事は何なのかを教えてくれたように感じます。自身の休憩時間を削ってまでも、目の前のご夫婦に的確なアドバイスを優しさと温かさに包んで届けています。

それは、ご家族の幸せを願いながらの言葉の数々でした。

知っていて下さい。

覚えていて下さい。

助産師は皆さんの傍にいます！

女性と赤ちゃんとそのご家族の人生をいつも近くで応援しています！





今回のイベントに沢山のご来場いただきありがとうございます。
協力頂きました助産師の皆さんありがとうございました。